

Schützengesellschaft Gersfeld 1813 e. V.

Vereinsnachrichten 13/2022

Liebe Vereinsmitglieder,



das Jahr 2022 neigt sich langsam dem Ende entgegen und erlaubt mir daher einen kurzen Rückblick. Es war ein Jahr voller Höhen und Tiefen; der schwerste Verlust für den Verein war der plötzliche Tod unseres 2. Vorsitzenden Reiner Müller.

An diesem Verlust haben wir noch immer schwer zu tragen, täglich müssen wir feststellen, wie sehr er uns fehlt.

Lieber Reiner, mögest Du in Frieden ruhen.

Sportlich gesehen war das Jahr der wohl bisher größte Erfolg in der langen Geschichte der SG Gersfeld. Harry Knüttel wurde Deutscher Meister in der Disziplin Fallscheibe Schrot des BDS. Mit Friedhelm Kirsch hatten wir einen Teilnehmer bei den Deutschen Meisterschaften des DSB, der sich mit dem KK-Unterhebelgewehr sehr gut platzieren konnte. In der Disziplin Flinte Parcours wurde Alexander Maul Hessenmeister. Darüber hinaus konnten eine große Zahl erster bis dritter Plätze bei den Deutschen und Hessischen Meisterschaften des BDS in den verschiedenen Disziplinen durch unsere Schützen errungen werden, der Platz würde nicht ausreichen, alle hier aufzuzählen. Allen erfolgreichen Schützen gilt mein herzlicher Glückwunsch.

Die sportlichen Erfolge und die Unterstützung bei den Festen und Arbeiten rund um unsere Schießanlage war nur möglich durch die Hilfe und Mitarbeit unserer Mitglieder und Freunde. Dafür allen Helfern meinen herzlichen Dank. Mein besonderer Dank gilt den Vorstandsmitgliedern und allen Aufsichten, ohne die ein geregelter Vereins- und Schießbetrieb in dieser Form so nicht möglich wäre.

Ich wünsche daher allen Mitgliedern und Freunden des Vereins und ihren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und ganz besonders ein gesundes, erfolgreiches und glückliches neues Jahr

2023.

Für den Vorstand
Wolfgang Benndorff
1. Vorsitzender

